

Kirchenmusik:

**Chor St. Valentin aus
Eppertshausen begeisterte mit
Adventskantate und Schauspiel in
der Pfarrkirche „St. Sebastian“**

Insgesamt ca. 40 leidenschaftliche Sängerinnen und Sänger vom Chor St. Valentin bereiteten uns am 6. Dez. 2025 einen wunderbaren Adventsnachmittag. Unterstützt wurden sie dabei vom Chor „Dreikirchen“ aus dem Westerwald.

Von Erica Neider
11. Dez. 2025



Annemarie Gyuroka, 2. Vorsitzende des Chors St. Valentin begrüßte die Zuschauer der voll besetzten Kirche u. a., den leitenden Pfr. Alexander Vogl, für den Pastoralraum, „St. Christophorus Dieburger Land“ sowie BM Stephan Brockmann.

Mit diesem kleinen Bühnenspiel (Oma: Paula Scharf, Enkelin: Alina) ist dieses Chor-Werk ein wunderbarer, musikalischer Einstieg in die Adventszeit. Die Beiden haben die Bedeutung des Advents für alle Zuschauer, besonders auch für Kinder bewusst deutlich gemacht. Die professionelle Instrumentalbegleitung am Piano, (von Michael Roth), ebenso die wunderbare, inspirative Begleitung der Querflöte, (von Fr. Kristina Hensel) hatte die Zuhörer begeistert. Alles in allem eine tolle Aufführung mit sehr guten Sängerinnen/ern, unter der Gesamtleitung von Dirigent (Wolfgang Tüncher) Es war eine gelungene Aufführung mit allem was dazu gehört, genau die richtige Einstimmung für die bevorstehende Weihnachtszeit – eben etwas Besonderes. Zum Abschluss wurden alle Besucher zu einem Sektumtrunk im hinteren Teil der Kirche eingeladen.